
Warum bucht man eine
 energetische Hausreinigung?



Würdest du in ein Haus einziehen, wo noch die Sachen vom Vorbesitzer drinnen stehen?
Vermutlich nicht. 

Allerdings kann genau das passieren, wenn nicht energetisch gereinigt wurde. Ein Haus bzw.
ein Grundstück kann Streitereien, unerledigte Dinge, Gedanken vom Vorbesitzer usw.
speichern. 

Auch wenn das Haus neu gebaut wurde und noch niemand drinnen gewohnt hat, kann der
Stress der Bauarbeiten oder Dinge die am Grundstück passiert sind, im Haus spürbar sein. 

Es fühlt sich dann so an, als könntest du nicht richtig entspannen im Haus. Oder du hast
nicht genug Platz im Haus, obwohl es groß ist - weil die unerledigten Sachen vom Vorbesitzer
noch spürbar sind. 



All diese Dinge lassen sich energetisch reinigen. 

Damit es wirklich DEIN ZUHAUSE wird

Du deinen Platz im Haus einnehmen kannst

Du dich im Haus ausdehnen kannst

und du vollkommen entspannen und zur Ruhe kommen kannst


